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青年部からのご案内 Blue Navi

委員長紹介

2023年度 西宮商工会議所青年部 新年度交流会報告

最新情報及び2023年度役員紹介については、
下記ホームページにて掲載しております。
「西宮商工会議所青年部」
ホームページ　https://n-cci.or.jp/yeg/

【広報委員長（幹事）   草野　智和】

総務委員長（幹事）   長谷川大輔

地域経済活性化委員長（幹事）   柴原　重太

交流委員長（幹事）   松浦　　良

研修委員長（幹事）   多田　幹生

ゆたかな郷土創造委員長（幹事）   黒澤　　聖

拡大委員長（幹事）   助野　　誠

　新年度交流会が、４月20日（木）に甲子園やっこ旅館にて執り行われ、
阪下新会長ご挨拶、平山直前会長の乾杯の音頭にてスタートしました。
新年度の多忙な時期にもかかわらず、総勢39名の会員が参加しました。
コロナも落ち着き、制限が緩和された中で、会員同士の親睦が深まり感
慨深い時間となりました。
　昨年度（2022年度）に入会された会員の皆様の自己紹介タイムや、昨
年度新設された青年部ポータルサイトの活用の案内もあり、新年度のス
タートを実感できる会となりました。
　ご参加頂きました皆様誠にありがとうございました。

　今年度広報委員長を務めさせて頂きます草野智和と
申します。去年まで隣の芦屋市商工会青年部に所属し
てましたが、西宮商工会議所青年部の皆さんがとても
楽しく活動されていたので、芦屋市商工会青年部卒業
後西宮に加盟しました。

　私が努めます広報委員会は、れぽるとや Facebook の更新に加え、
阪神７市１町商工会商工会議所青年部連絡協議会も担当しています。こ
の会で西宮商工会議所青年部の魅力を知ったので私もそれが出来る様に
一年間精一杯努めますので宜しくお願い致します。

　今年度、総務委員長を拝命いたしました長谷川と申
します。総務委員会では、青年部の名刺・メンバー手
帳の作成や、総会・役員会等の会議の設営を担います。
皆様の青年部活動をより充実したものにするための環
境づくりや、事業の準備運営が円滑に進むようにサポー

トして参ります。一年間、よろしくお願い申し上げます。

　地域経済活性化委員会の、委員長を拝命した柴原です。
　今期は久しぶりに「お仕事フェス」を開催することに
なり、そして当委員会が担当ということで張り切って
います。その他にも「卒業生を囲む会」を担当します。
委員メンバーも優秀な方が揃っており、一緒に活動す

るのを今から楽しみにしています。委員会メンバーの皆さん、一緒に一
年間盛り上げていきましょう！他委員会の皆様にも、ご協力いただく機
会が多々あると思います。その際は、ぜひよろしくお願いします。

　この度交流委員会委員長を拝命致しました松浦良と
申します。
　当委員会では納涼会や卒業式を担当致しますが当該
事業だけでなく青年部会員はもとよりOB会員の諸先
輩方をはじめ阪神7市1町商工会商工会議所青年部連

絡協議会など地域の皆様とも交流を精力的に励み、青年経営者らの交流
を活性化し地域貢献出来るよう努めて参りますので、青年部入会間もな
い若輩者ではございますが1年間ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申
し上げます。

　2023年度研修委員会委員長を拝命致しました多田
幹生と申します。当委員会は、講師をお招きしての研修
会を開催し、皆様の事業の発展に有益な情報を発信した
いと思っております。初委員長で至らぬ点はあるかとは
思いますが1年間どうぞ宜しくお願い致します。

　今年度、“ゆたかな郷土創造委員会”の委員長を担当
する黒澤です。当委員会では、昨年度廣田神社で行わ
れた地域の子供向けイベント【みやしる】の第2段を行
います。「もっと知る」•「もっと作る」•「もっと楽し
む」の3つを軸にイベントをパワーアップさせ、より多

くの子供達に喜んでもらうことを考えています。委員会を通じて、人脈
を広げ、経験を積み、青年部って楽しいなと思える集まりを目指します。
１年間どうぞよろしくお願い致します。

　今年度拡大委員長をさせて頂きます助野誠です。拡
大委員会は新入会員の方が初めて青年部を知る最初の
委員会になります。持ち前の明るさを生かし「入って良
かったな！」と新入会員さんが思える楽しく、和気あい
あいと出来る委員会にしたいと思います。拡大委員会

は酒ぐらルネサンス、新入会員による企画事業を運営していきます。副
委員長と協力し、1人でも多くの新入会員入会を増やす事を、目標に頑
張っていきます。1年間よろしくお願い申し上げます。


